

Esta sección está abierta a todos los comentarios, sugerencias y opiniones que creáis oportunas.

Por un gramo

Un meteorólogo de vacaciones se dirige con su bicicleta al mostrador de facturación del aeropuerto.

Una rigurosa azafata le informa de que su bicicleta excede el límite de peso por un gramo, por lo que, lamentándolo mucho, no puede aceptarla en el vuelo. El meteórologo sugiere deshinchar las ruedas para no infringir el límite. ¿Logrará nuestro meteorólogo de esa manera embarcar su bicicleta?

Las respuestas a este problema que se dirijan a bu99zo@yahoo.es serán reproducidas y/o comentadas en números sucesivos de este Boletín.

Un rayo muy certero

No es mucha novedad que una tormenta afecte a la ciudad de Madrid, pero sí lo es un poco más que acaezca un 5 de Marzo y todavía es mayor casualidad que un ravo caiga a 30 metros del centro meteorológico que está informando sobre la tormenta. Según el detector de descargas eléctricas del Instituto Nacional de Meteorología, en la tarde del 5 de Marzo sólo se registraron dos rayos sobre la ciudad de Madrid. Uno cayó en el barrio de Hortaleza. El otro partió por la mitad un árbol del parque del Retiro, concretamente en los jardines de Cecilio Rodríguez que se encuentran frente al edificio principal del Centro Territorial del INM. El personal que estaba de servicio sintió una explosión ensordecedora e instantánea, experiencia conocida por todo aquél que se haya encontrado cerca de la caída de un rayo. Fue una suerte que no se registrasen desgracias personales pues la tormenta que se desplazaba con dirección noreste sorprendió a numerosos paseantes que circulaban por el parque.

M. Palomares

...a la espera de vuestras contribuciones



Boletín A.M.E. Leonardo Prieto Castro, 8 28040. Madrid.